

新型コロナウイルス感染者の発生について(第2報)

1月15日(土) 当病院入院患者さん2名、当病院に勤務する医療職1名が感染していることが判明しましたので追加で公表致します。

引き続き保健所の指導の下、接触のあった患者さん、職員にはPCR検査の実施をしております。

万全を期すために、感染した職員に関係する部署の消毒実施に加え、新規入院患者さんの受け入れ、外来患者さんの受け入れ、救急の受け入れを関係者の陰性が確認されるまで当面の間停止することと致しました。

皆様方には多大なご迷惑をお掛けすることとなり誠に申し訳ございません。

深くお詫び申し上げます。

皆様の安全・安心な受診に向けて更なる努力をして参りますので

今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

尚、お薬のみご希望の方はお電話にてご相談下さいますようお願い申し上げます。

2022年1月15日

医療法人社団 尚整会

菅整形外科病院 院長

新型コロナウイルス感染者の発生について

市中感染拡大が続く中

1月11日(火) 当病院に勤務する医療職1名

1月12日(水) 当病院入院直後の患者さん1名

1月14日(金) 当病院入院中の患者さん1名 につきまして

新型コロナウイルスに感染していたことが判明しましたので、ホームページの場で公表することと致しました。

1月11日(火)の陽性例については保健所指導の下、接触のあった患者さん、職員にPCR検査を実施。結果、全員陰性でした。

1月12日(水)の陽性例についても保健所指導の下、接触のあった患者さん、職員にPCR検査を実施。結果、全員陰性でした。

1月14日(金)の陽性例についても保健所指導の下、接触のあった患者さん、職員にPCR検査を実施予定しております。

万全を期すために、感染した職員に関係する部署の消毒実施に加え、新規入院患者さんの受け入れ、救急の受け入れを関係者の陰性が確認されるまで当面の間停止することと致しました。

皆様方には多大なご迷惑をお掛けすることとなり誠に申し訳ございません。

深くお詫び申し上げます。

皆様の安全・安心な受診に向けて更なる努力をして参りますので

今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

2022年1月14日

医療法人社団 尚整会

菅整形外科病院 院長